
    

 

Niederschrift 
über die Sitzung  
des Hauptausschusses 
der Stadt Biberach 
- öffentlich - 
 

am  22.02.2018  Beginn: 18:00 Uhr Ende: 18:13 Uhr 

Das Gremium besteht aus Oberbürgermeister und 15 Mitgliedern 

 

Anwesend sind 

 

Vorsitzender: 

Oberbürgermeister Norbert Zeidler      

 

Mitglieder: 

Stadträtin Lucia Authaler     

Stadtrat Rainer Etzinger     

Stadträtin Steffi Etzinger     

Stadträtin Marlene Goeth     

Stadträtin Monika Holl     

Stadträtin Manuela Hölz     

Stadtrat Reinhold Hummler     

Stadträtin Elisabeth Jeggle      

Stadtrat Dr. Rudolf Metzger      

Stadtrat Peter Schmogro     

Stadtrat Dr. Manfred Wilhelm      

 

Stellvertreter: 

Stadtrat Alfred Braig     

Stadtrat Hubert Hagel     

Stadtrat Bruno Mader     

Stadtrat Josef Weber      

 

entschuldigt: 

Stadtrat Christoph Funk      

Stadträtin Gabriele Kübler      

Stadtrat Dr. Peter Schmid     

Stadtrat Johannes Walter      

 

Protokollführerin: 

Simone Linder  , Gremien,Kommunikation,Bürgerengagement   
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Verwaltung: 

Andrea Appel , Gremien,Kommunikation,Bürgerengagement   

Wilfried Erne  , Hauptamt   

Thomas Jäger  , Eigenbetrieb Wohnungswirtschaft   

Tanja Kloos , Amt für Bildung,Betreuung u. Sport   

Martin Koch , Eigenbetrieb Wohnungswirtschaft   

Kulturdezernent Dr. Jörg Riedlbauer      

Erster Bürgermeister Roland Wersch     

 

Gäste: 

Herr Isenmann, Hallensportbad  

Ralph Lange  , Rektor Wieland-Gymnasium   
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Tagesordnung 

 
TOP-Nr. TOP Drucksache Nr. 

1. Einführung des Profilfachs IMP zum Schuljahr 2018/19 an den  

städtischen Gymnasien PG und WG  

2018/008 

2. Verschiedenes - Bauvorhaben Bahnhofstraße    
 

 

 

Die Mitglieder wurden am 09.02.2018 durch Übersendung der Tagesordnung eingeladen. 

Zeitpunkt und Tagesordnung der öffentlichen Sitzung wurden durch Veröffentlichung im 

Ratsinfosystem unter www.ris-biberach.de am 13.02.2018 ortsüblich bekannt gegeben. 
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TOP 1.  Einführung des Profilfachs IMP zum Schuljahr 2018/19 an den 

städtischen Gymnasien PG und WG  

2018/008 

        

Dem Hauptausschuss liegt die Drucksache Nr. 2018/008 zur Vorberatung vor.  

 

OB Zeidler führt mit Hilfe einer Übersicht, die dieser Niederschrift als Anlage beigefügt ist, ins 

Thema ein.  

 

StRin Jeggle befürwortet die Einführung des neuen Profilfachs an beiden Gymnasien und be-

zeichnet dies als zukunftsorientiert und sinnvoll. Sie regt an, den Antrag eventuell mit einem Be-

gleitbrief zu unterstützen.  

 

StRin Holl schließt sich ihrer Vorrednerin an. Auch die SPD-Fraktion begrüße diesen Vorschlag 

sehr. Sie stimmt der Vorlage zu.  

 

StR Hummler stimmt der Vorlage ebenfalls zu. Er erklärt, Informatik und moderne Medien müs-

sen an Schulen vorhanden sein, damit keine Lücke entstehe. Dies sei ein sinnvoller Vorschlag, drei 

Fächer auf koordinierender Basis einzuführen. Desweiteren lobt er die schnelle Entscheidung an 

beiden Schulen für diese Einführung.  

 

StR Dr. Wilhelm schließt sich seinem Vorredner an und stimmt der Vorlage ebenfalls zu. Er stellt 

fest, dass keine Kosten für den Schulträger entstehen. Er erklärt, dies sei eine gute Ergänzung zum 

Bereich NWT. Als Hochschullehrer im Bereich Informatik erläutert er, dass genau diese Fächer 

Probleme an den Hochschulen bereiten würden. Daher sei eine Einführung sinnvoll.  

 

StR Braig schließt sich seinen Vorrednern ebenfalls an und stimmt der Vorlage zu.  

 

OB Zeidler lässt wissen, dass beide Schulen unterstützt werden.  

 

Ohne weitere Aussprache fasst der Hauptausschuss einstimmig folgenden  

 

Beschluss: 

 

Dem Gemeinderat wird empfohlen, gemäß dem Beschlussantrag der Verwaltung zu beschließen.  
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TOP 2.  Verschiedenes - Bauvorhaben Bahnhofstraße    

        

StR Dr. Wilhelm möchte wissen, wie die Bausituation in der Bahnhofstraße sei, bezüglich dem 

Abriss des EVS-Gebäudes. Er erklärt, als Fahrradfahrer könne man den Fahrradweg derzeit nicht 

nutzen und fragt, ob es Alternativen gebe.  

 

OB Zeidler gibt diese Frage an das Ordnungsamt zur Beantwortung weiter.  
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Hauptausschuss, 22.02.2018, öffentlich 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zur Beurkundung: 

 

  

Vorsitzender: .................................................... 
Oberbürgermeister Zeidler 

 

Stadträtin: .................................................... 
Goeth 

 

Stadtrat: .................................................... 
Hagel 

 

Schriftführerin: .................................................... 
Linder 

 

   

Gesehen: .................................................... 
EBM Wersch 

 

  
 

Gesehen: .................................................... 
BM Kuhlmann 
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